
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

P�anzenarten sind zum Beispiel der ,

die Tomate oder das Gänseblümchen. Aus den Blüten von Mais und

Tomaten kann es keine  geben.

Man kann sie nicht mischen. Unter verschiedenen P�anzenarten geht das nicht.

Manche  sind nahe miteinander verwandt.

Mais, Weizen und Reis zum Beispiel gehören nahe zusammen.

Sie gehören zur  der Süßgräser.

Sie sind aber zu weit voneinander verwandt, dass man sie mischen könnte.

Soweit ist das a(es gleich wie bei den .

Im A(tag teilen wir die P�anzen so ein, wie wir sie brauchen:

Blumen haben wir zum .

Beeren und Früchte essen wir meist roh.

Salat essen wir ebenfa(s roh, aber meist mit einer .

Wir brauchen dazu auch Besteck. Gemüse kochen wir meistens.

Wir genießen es nur selten roh, zum Beispiel .

Dann haben wir auch noch Bäume, Sträucher oder Wiesen.

Aber eine  ist keine P�anzenart.

Auf einer Wiese wachsen viele verschiedene P�anzenarten.
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